
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0949/2016 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend 
Information über das weitere Vorgehen „Planungswerkstatt Einkaufszentrum“ 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Aktuell wird die Beschlussvorlage zu den Ergebnissen des Verfahrens „Planungswerkstatt“ in 
den Gremien zur Kenntnis genommen. Parallel läuft die Prüfung des Honorarangebotes, das 
durch das Büro Schoyerer Architekten vorgelegt wurde. Sobald das Architektenbüro beauftragt 
wird, können weitere Schritte zur Einbindung der Eigentümer bzw. der Gewerbetreibenden un-
ternommen werden. Die weitere Vorgehensweise wird in der Ämterrunde, die voraussichtlich 
Ende Juni 2016 stattfinden wird, besprochen. 
 
Die Fördermittel werden Anfang des Jahres 2017 beantragt und voraussichtlich im Laufe des 
Jahres bewilligt. Nach Eingang der Bewilligung kann, falls dem nichts widerspricht, mit der 
Umsetzung des Projektes begonnen werden. Im Haushaltsplanentwurf 2017/2018 wurden für 
Planung und Umsetzung der Maßnahme im Haushaltsjahr 2017 insgesamt 500.000 € einge-
plant. 
 
 
Mainz, 29.06.2016 
 
gez. Merkator 
 
Kurt Merkator 
Beigeordneter  
 


